



Presseinformation

06.02.2025

Nr. 037.25

Eine gute Nachricht für Pendler*innen und den ländlichen Raum

Zur Übergabe des Planfeststellungsbeschlusses für die Reaktivierung der Bahnstrecke „Hein Schönberg“ an die AKN sagt die mobilitätspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Nelly Waldeck**:

Endlich ist er da. Der Planfeststellungsbeschluss ist ein Meilenstein für die Reaktivierung von „Hein Schönberg“. Bis Ende des Jahres soll nun der erste Abschnitt von Kiel bis Schönkirchen fertig gestellt werden, 2026 bis Probsteierhagen. Ab Anfang 2028 kann man dann mit klimaneutralen Akkuzügen in einer halben Stunde von Kiel bis zum Endbahnhof in Schönberg fahren.

Das ist eine richtig gute Nachricht: Für die Pendler*innen aus der Probstei und Schönkirchen ebenso wie für Kieler*innen, die den Schönberger Strand genießen wollen. Der ländliche Raum braucht dringend eine bessere ÖPNV-Anbindung und Schleswig-Holstein ein starkes Schienennetz. Die Reaktivierung von „Hein-Schönberg“ ist ein erster Schritt auf diesem Weg. Weitere müssen und werden folgen.

Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen Schleswig-Holstein
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Claudia Jacob | Pressesprecherin
presse@gruene.ltsh.de
Tel. 0431 / 988 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53
sh-gruene-fraktion.de